

Betreff: LENTOS erfolgreich mit Ausstellung "Museen im 21. Jhd" - Zaha Hadid, Jean Nouvel & Co ziehen BesucherInnen ins Lentos

Von: "Glanzmann Natalie" <Natalie.Glanzmann@lentos.at>

Datum: Tue, 23 Jan 2007 11:56:03 +0100

An: "Glanzmann Natalie" <Natalie.Glanzmann@lentos.at>



LENTOS - PRESSEMITTEILUNG



Lentos erfolgreich mit Ausstellung

"Museen im 21. Jahrhundert"

Zaha Hadid, Jean Nouvel & Co ziehen BesucherInnen ins Lentos

Nach zwei Monaten Laufzeit kann die internationale Ausstellung zur Museumsarchitektur des 21. Jahrhunderts eine erfolgreiche Bilanz verbuchen: über 10.000 BesucherInnen haben die Modelle u.a. von Coop Himmelb(l)au, Renzo Piano, Zaha Hadid, Daniel Libeskind und Tadao Ando im Kunstmuseum an der Donau bereits gesehen. Die spektakuläre Inszenierung der Ausstellung durch *caramel* Architekten lockt das Publikum und vermittelt Museumsarchitektur und deren Modelle auf ungewöhnliche Weise verpackt in transparenten Hüllen. „Diese außergewöhnliche Form der Präsentation hat sicherlich dazu beigetragen, dass so viele kunstinteressierte Leute in das Lentos gekommen sind“, zeigt sich der Linzer Kulturreferent Vizebürgermeister Dr. Erich Watzl erfreut.

Umfassendes Begleitprogramm

Mit den Vorträgen von Prof. Wolf D. Prix und von Architekt Jürg Weber sind bereits zwei hochkarätige Präsentationen zur internationalen Museumsarchitektur unter großem Besucherandrang gehalten worden: Mehr als

300 Personen kamen

alleine zum Vortrag des Coop Himmelb(l)au Begründers Prof. Wolf D. Prix.

Zahlreiche weitere Veranstaltungen begleiten die vom Art Centre in Basel konzipierte Schau noch bis zum Ende der Ausstellung:

Kommenden **Samstag, 27.1.** steht mit dem „museum in der schuhschachtel“ von 15 bis 18 Uhr ein Workshop für alle von

5 bis 99 Jahren auf dem Programm. Am **Donnerstag, 1.2.** spricht der Projektentwickler Ing. Rainer Schrammel ab 19 Uhr

über seine Erfahrungen bei der Entwicklung und Errichtung des Kunstmuseums.

In einem Gespräch mit Architektin Gabriele Heidecker am **Donnerstag, 8.2.**, um 19 Uhr wird die Situation der Linzer Museenprojekte des 21. Jahrhunderts erläutert.

Zum Abschluss führt ein *sonntags*-Ausflug des Architekturzentrum Wien als gemeinsame Veranstaltung mit dem Lentos am letzten Ausstellungstag, dem **18.2.2007** nach Linz. Nach der Besichtigung der „Museen im 21. Jahrhundert“ wird die Tour zu Architekturbeispielen in Linz und Umgebung fortgesetzt.

Weitere Informationen und Zusendung von Bildmaterial: Natalie N. Glanzmann, 0732/7070-3603, natalie.glanzmann@lentos.at

www.lentos.at

Mag. Natalie-N. Glanzmann

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Lentos Kunstmuseum Linz

Ernst-Koref-Promenade 1

4020 Linz

Tel.: +43(0)732/7070/3603

e-mail: natalie.glanzmann@lentos.at

visit: www.lentos.at